



令和6・7年度 港区教育委員会研究奨励園

## 中之町幼稚園だより

令和8年1月号

港区立中之町幼稚園

園長 酒井 正美

明けましておめでとうございます。本年も赤坂学校運営協議会（赤坂コミュニティ・スクール）の幼稚園として、保護者、地域の皆様、小・中学校と連携・協力をし、子供たちのため、教職員一同力を合わせて教育活動を進めてまいります。本年はどうぞよろしくお願い申し上げます。



1年の始まりですが、1月は、今年度の締めくくりの3学期の始まりでもあります。昨年末には学校評価へのご協力をありがとうございました。結果については、今年度中にお示しいたします。幼稚園として今年度の取組を振り返り、次年度の教育課程につなげてまいります。

行事の後にいただいた感想や学校評価の中に記載してくださった内容から、保護者の皆様がお子さんの育ちをしっかりと見取られていることを感じます。各学年では、改めて子供たちの育ちを振り返り、保護者の皆様とお子さんの成長を共有し、一人ひとりが自信をもち、進級・進学へと向かえるようにしていきたいと思います。

### 「幼児がたくましく、のびやかに、いきいきと育つ幼稚園」 —自分が大好き、友達が大好き、みんな笑顔の幼稚園—

今年度の重点に向かい、「意欲的に遊ぶ幼児を育てる」～豊かな遊びがあふれる園庭環境の工夫と援助～を研究テーマに、研究・実践し、その内容を研究発表しました。これらを通した成果は、何といっても子供たちの成長です。そして、成長を支える教育を実践する教員、幼稚園の教育力の向上です。

しかし、子供たちの成長は、幼稚園の教育のみではなく、家庭・地域に共に支えられています。今回の研究発表にあたり、保護者の皆様にはアンケートにご協力いただきました。その中で、就寝時刻、睡眠時間、タブレット等の使用時間の項目において、保護者の皆様の意識の高さを感じられました。また、ほぼ全家庭において、朝食を摂る習慣があること、外遊びや体を動かす遊びを大切に考えていることが分かりました。これらは、幼児の成長に大変重要なことです。

保護者会でお伝えをしました、「早寝、早起き、朝ごはん」そして、朝ウンチを基本に、望ましい習慣、進んで体を動かそうとする態度や意欲を育て、身体諸機能の発達を促し、主体的に人・物・ことに関わる、たくましく、のびやかな子供たちを育ててまいりましょう。

教育日数の少ない3学期です。子供たちが自信をもち次へと進んでいけるよう、日々を大切に過ごしていきたいと思います。